

RICARDO DARIN PRESUME DE ATRACTIVO A SUS 62 **AÑOS**

El actor argentino está promocionando su nueva película **“La odisea de los Giles”**

El actor Ricardo Darín es el claro ejemplo de que se puede presumir de atractivo cumplidos los 60. El intérprete argentino, que es todo un galán, participó en un coloquio sobre la película “La odisea de los Giles”, en la que trabaja junto a su hijo, Chino Darín. Aunque nació en Buenos Aires adora España, donde ha conseguido algunos de sus mayores éxitos cinematográficos.

El filme se centra en Argentina durante una grave crisis económica, que desemboca en el 'corralito' bancario en todo el país. En un pequeño pueblo de la provincia de Buenos Aires, un grupo de vecinos sufre con indignación la estafa llevada a cabo por un abogado y gerente de banco, que les ha hecho perder el dinero que habían ahorrado para reflotar una cooperativa agrícola. Con tal de recuperar sus ahorros, este grupo de vecinos decide organizarse y armar un minucioso plan con el objetivo de recuperar su dinero. Será la revancha de un grupo de 'perdedores' que quieren recuperar lo que les pertenece.